
離任の御挨拶 

 

 

 

２年１０ヶ月の勤務を終え、思い出多いドバイを離任することになりました。 

日本ビジネス発展のため、日本の文化・多様な魅力の発信や両国の交流推進の

ため、お役に立てるよう努力してきたつもりです。ＵＡＥの官民指導層に加え、

学生等若い人たちとのつきあいを心がけました。前のめりで進めているつもり

でも、行き届かないこともあったかと思います。 

 

 日本人会、ＪＢＣ（日本商工会議所）、日本人学校の皆様に、また天皇誕生日

レセプション、公邸の会食やセミナー、大学での文化イベント等にご参加ご支

援頂いた皆様に、心から御礼申し上げます。 

 

 わが館員たちは、皆様の目に届かなくても、各部署で懸命に担当業務に励ん

でいます。ご支援とご意見をお願いいたします。当館ＨＰもどうかご覧下さい。 

 

 現下のカタールの件を含め、中東は今後も色々あるでしょうが、東京オリン

ピック・パラリンピックとドバイ万博の開催される 2020年に向け、ドバイと中

東の安定的な発展、そして日本ーＵＡＥ関係の一層の発展を期待します。 

 

 私は総領事として韓国の釜山に向かいます。ドバイの後任発令はまだですが、

私同様、ご厚情とお力添えを賜りますよう、お願い申し上げます。 

 

 皆様のご健勝とご発展を心から祈っております。ほんとうにありがとうござ

いました。 

 

 

駐ドバイ日本国総領事 

道上尚史 （2017年 6月 23日） 

 


